
 
 

Indicação nº149/2017 

 

 

Assunto:  construção de calçada na Rua Otávio Gonçalves. 

 

 

Justificativa: Atendendo reivindicação de diversos moradores, solicito ao 

Chefe do Executivo Municipal que autorize a Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano a construir um 

passeio na Rua Otávio Gonçalves (Rua do campo), no 

distrito de Carlos Alves. 

  

 Conforme fotos em anexo, o local dispõe de um bom espaço 

para a construção da calçada. A execução da referida obra, 

além de oferecer mais segurança aos pedestres, melhorará o 

acesso dos moradores, que disporão de um espaço adequado 

para transitarem pela via. 

  

Solicito que o Executivo remeta cópia da presente indicação 

à secretaria competente. 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 18 de julho de 2017. 

 

 

 

 

 

 

Vereador Edison de Souza Silva 
 


